



学校教育目標

心豊かで たくましく 心身ともに健やかな 鳴鼓っ子の育成

令和7年度のテーマ

～一人一人のウェルビーイング（幸せ）～

「たくさんの皆さんに支えられて」



【交通安全教室】

4月から5月にかけて、鳴鼓小学校にたくさんの方々にお越しいただき、子ども達の生活や学習が充実する取組が行われています。

左上は、時津警察署の方々に来ていただき、子ども達へ交通安全教室を開いていただいた時の写真です。ご承知の通り、鳴鼓小学校の子ども達は、登下校の際、たくさんの交通量がある車道の近くを通ることになります。たくさんの地域の方に見守っていただいている登下校ですが、最後は、自分の命を守るのは自分自身になります。ぜひご家庭でも交通安全について話題にしてください。



【玉ねぎの収穫】

左下は、学校にある畑で育てていた玉ねぎを収穫している写真です。左底シニアクラブなづみ会と久留里シニアクラブ万寿会の皆様のご指導の下、たくさんの玉ねぎを収穫することができました。子ども達は、家庭に持ち帰りましたが、自分達で育てた玉ねぎの味は格別だったと思います。

右下は、運動会に向けて、表現を保護者の方に指導してもらっている写真です。学校の近くでダンススタジオを運営されている保護者の方に教えていただきました。最初はとまどっていた子もいましたが、何回も指導を受けることで、みるみる子ども達の動きがよくなりました。運動会本番でも、カッコいいダンスを披露することができました。



【ダンスの指導】

我々教職員も、全力で子ども達を育てていますが、本物に触れた時の子どもの成長は目を見張るものがあります。これからも、様々な皆さんの力添えをいただきながら、鳴鼓っ子を育てていきます。子ども達に関わって下さった皆さんありがとうございます。

令和7年度PTA本部役員の方

5月2日（金）に開催されたPTA総会にて、令和7年度のPTA本部役員が承認されました。

学校の思いと、保護者の皆様の思いの懸け橋となる大切な役です。ご苦勞をおかけすることもあると思いますが、子ども達の笑顔のために、力を貸していただければと思っています。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



会長	山田 喬太郎	副会長	谷 美穂子
副会長	谷 研二郎	庶務	小野 美穂
副会長	松尾 保子	会計	松山 亜佑巳

運 動 会

5月18日(日)に、令和7年度の運動会を開催しました。今年度の運動会スローガンは「全力で楽しむなづみっ子」でした。このテーマは、子ども達の代表が集まる児童会で決まったものです。

運動会当日の校長の話でもお伝えしましたが、水曜日を実施した予行練習の時に、子ども達に対して、校長の思いを話しました。それは、「全力で取り組もう」ということです。運動会ですから競争があります。1位になったり優勝したりすることは素晴らしいことですが、全力で取り組むことがとても大事だと思うからです。全力を出した人は例え1位や優勝でなくても成長できます。しかし、全力を出さない人は例え1位や優勝であっても成長できないと思います。

運動会当日、鳴鼓小学校の子ども達が、競技に応援に係活動にと全力で頑張っている姿がたくさん見られました。ぜひ、保護者の皆様、地域の皆様からのねぎらいの言葉かけをお願いします。

また、今年の運動会は、天気の予想がつきにくく、鳴鼓小学校特有の運動場の風の強さもあいまって、前日準備が十分にできませんでした。

運動会当日は、早朝にも関わらず、保護者の皆様の力をお借りすることで、全てのテントの天幕はりと設営、さらには、机やイスの搬入等を済ませることができました。

保護者の皆様の助力なしには開催できなかった運動会だったと思っています。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



【開会式】



【1年玉入れ】



【2年色当てチャレンジ】



【3年表現】



【4年リレー】



【高学年表現】

親子除草作業

運動会1週間前の5月10日(土)に、育友会主催の親子除草作業が行われました。土曜日の朝早い時間でしたが、保護者の方、子ども達、地域の皆様に参加いただき、校内、学校周り、学校の田んぼの除草作業をしました。

草刈り機やトラックを出していただき、普段なかなか手が届かないところまでいねいに草刈りをしていただき、学校周りが大変すっきりしました。当日用事があるということで、後日改めて除草作業をして下さった地域の方もいらっしゃいました。

ご協力、本当にありがとうございました。



【除草作業】